

# ALDO KANE

World Record Setting Adventurer, Explorer, a Fellow at the Royal Geographic Society, Producer, Author & TV Presenter

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Sports
- Teamwork

Aldo Kane adalah Petualang, Penjelajah, dan Penjelajah Rekor Dunia, Rekan di Royal Geographic Society, Produser, Penulis & Presenter TV dengan kegemaran akan lokasi paling berbahaya, ekstrem, dan terpencil di dunia.

Seorang mantan Royal Marines Commando Sniper, Aldo adalah seorang ahli di semua lingkungan, membuatnya menjadi orang yang tepat untuk perusahaan TV & Film di seluruh dunia. Aldo telah beroperasi dan syuting di lebih dari 100 negara, jadi ketika keadaan menjadi sulit di dunia TV, mereka memanggil Aldo.

Selama 7 tahun terakhir Aldo telah mengerjakan lebih dari 45 produksi TV & Film, banyak di antaranya merupakan terobosan dan cukup "enak", seperti yang dia inginkan. Aldo telah ditahan di bawah todongan senjata, Diserang oleh Badak hitam, Terjun ke gunung berapi aktif, lolos dari Ebola, mendayung melintasi Atlantik dan menyelam di kapal bajak laut Kapten Kidd, dan itu baru satu atau dua tahun terakhir.

Aldo telah tampil di layar di seluruh dunia di banyak penyiar dari BBC, Discovery, Nat-Geo, Channel 4, PBS, ITV, Channel 5, History Channel, dan banyak lagi. Aldo telah muncul di Discovery dengan Hollywood A-Listers seperti Tom Hardy, Adrien Brody & Henry Cavill di beberapa lingkungan paling ekstrem di bumi. Dengan pikiran yang ingin tahu dan keahlian yang sangat unik, Aldo siap untuk misi jurnalisme investigasi yang keras.

Aldo menjalankan perusahaan bernama Vertical Planet yang menyediakan konsultasi keselamatan teknis & manajemen risiko untuk kru TV & Film yang beroperasi di lingkungan terpencil, bermusuhan, dan berisiko tinggi di seluruh dunia. Aldo baru-baru ini menjadi Pemimpin Ekspedisi di layar untuk seri fitur unggulan National Geographic terbaru, Natural History One Strange Rock, yang dibawakan oleh bintang Hollywood, Will Smith. Ini melihat Aldo memimpin Ilmuwan Amerika terkemuka jauh di dalam salah satu gunung berapi paling berbahaya di Afrika saat sedang meletus.

Aldo bergabung dengan Royal Marine Commandos pada usia 16 tahun dan kemudian menjadi salah satu Penembak Jitu Elite Commando Reconnaissance termuda di angkatan bersenjata Inggris. Tidak ada prestasi berarti dengan pelatihan infanteri tersulit dan terlama di dunia. Aldo melihat dinas militer aktif dari Irlandia Utara ke Timur Tengah dan menjadi ahli bertahan hidup di banyak lingkungan. Aldo telah menjadi instruktur di banyak bidang outdoor termasuk Mountain Leader, pendaki profesional, Skydiver, penyelam re-breathing, pengawal SIA & petugas medis yang berkualitas.

Pada bulan September 2021, Aldo merilis buku pertamanya 'Lessons From The Edge' yang dibangun di atas kisah-kisah yang menakutkan, untuk menginspirasi pembaca, dan menunjukkan bagaimana mungkin untuk bertahan dan berkembang melalui kekuatan pikiran dan pengambilan keputusan yang tajam. Ini

mengungkapkan bagaimana seorang pria militer yang tangguh mengatasi perasaan tidak berharga dan pintu benar-benar membanting di wajahnya (/ penolakan terus-menerus). Pengalaman hidup ini menunjukkan kepadanya bahwa dia tidak bisa menunggu hal-hal terjadi begitu saja, tetapi untuk menemukan kembali identitas, tujuan, dan miliknya, dia harus menggunakan kata-katanya sendiri dan menjadi kapten kapalnya sendiri.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*